

**Message to Canadians** : With Russia invading Ukraine, mad Vladimir Putin's goal is to take that country completely or destroy it to the last stone. We have miseries today because of the weakness and inaction of the grandfather of the United States and other foolish so-called "world leaders". Thus in Canada, especially in Quebec, Ontario, British Columbia, Saskatchewan, and Alberta, Canadians are not ready to put strong pressure on their governments to save lives. As a result, children, the elderly, and poor and middle-class Canadians are day by day faced with an infection that could very well be eliminated or at least properly controlled. So why don't you think Quebec PM Francois Legault and Ontario Doug Ford are making abherent decisions to drive negative votes for their opponents and secure their re-election? Yes, with covid-19 causing isolation, fatigue, disability and death, many will refrain from voting. And guess who will benefit?...

**Message aux Canadiens** : Avec l'invasion de l'Ukraine par la Russie, le but du fou Vladimir Poutine est de prendre complètement ce pays ou de le détruire jusqu'à la dernière pierre. Nous avons les misères aujourd'hui à cause de la faiblesse et de l'inaction du grand-père des États-Unis et d'autres niaiseux soi-disant "leaders mondiaux". Ainsi au Canada, surtout au Québec, en Ontario, en Colombie-Britannique, en Saskatchewan, et en Alberta, les Canadiens ne sont pas prêts à faire de fortes **pressions sur leurs gouvernants** pour sauver des vies. En conséquence, les enfants, les personnes âgées, et les Canadiens pauvres et de la classe moyenne tombent au jour le jour devant une infection qui pouvait très bien être éliminée ou du moins correctement contrôlée. Alors pourquoi ne pensez-vous pas les PM du Québec François Legault et l'Ontario Doug Ford prennent des décisions abhéroentes pour entraîner des **votes négatifs** pour leurs adversaires **et s'assurer leur réélection?** Oui, avec le covid-19 qui entraîne l'isolement, la fatigue, l'invalidité et le décès, beaucoup s'abtiendront d'aller voter. Et devinez qui en bénéficieront?...